
ATA Nº 66 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

 

Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove às 8.30h (oito horas e trinta minutos)  

na sala de reuniões da Secretaria de Assistência Social, localizada no paço  municipal, Rua Ernani 

Coutrin - n°163 – Centro – Capivari de Baixo, o Conselho Municipal do Idoso  reuniu-se para uma 

reunião ordinária onde estiveram presentes os seguintes representantes: O Presidente Sr. Hamilton 

Gomes de Sousa (Representante de entidade de cunho Filantrópico e Social - APAE), Fernanda 

Francioni (Trabalhador do Setor), Plínio da Silva Vieira (Representante da Saúde),  Gisele N. C. 

Constantino (Representante do Credo Religioso com políticas explícitas de atendimento e Promoção 

do idoso), Padre José Eduardo Bittencourt (Representante do Credo Religioso com políticas 

explícitas de atendimento e Promoção do idoso), Inácia Lucio Félix (Representante da Associação de 

Moradores de Bairro e Município), Sônia Flôr Borges (Representante da Secretaria de Educação e 

Cultura) O Presidente Sr. Hamilton Gomes de Sousa deu início a reunião cumprimentado a todos e 

em seguida pediu para que a secretária lhe passasse a pauta do dia, ela informou que a pauta do dia 

seria sobre o fato de ter se digitado e concretizado o Regimento Interno anteriormente discutido na 

última reunião e foi decidido enviar uma cópia por e-mail para cada conselheiro. Em seguida o Pe. 

Informou que gostaria de ler um poema sobre o Natal de Olavo Bilac e assim o fez. Depois foi falado 

sobre o Cronograma de reuniões para ao ano de 2020 e ficou decidido que no próximo ano as 

reuniões serão realizadas a partir do mês de fevereiro toda segunda quarta-feira de cada mês as 

10:00 horas da manhã na sala de Reuniões da Secretaria Municipal de Assistência Social. Também 

foi colocado em questão o Decreto que nomeia os membros para a composição do Conselho 

Municipal da Pessoa Idosa que apesar de ter sido feito em julho do ano corrente, precisará passar 

por modificações, tendo em vista a ausência de conselheiros de algumas entidades. Precisaremos 

enviar um ofício a algumas solicitando a substituição de alguns membros e por fim fazer uma 

resolução com os devidos nomes para a confecção de um novo Decreto a fim de que se possa 

começar o ano com uma estrutura melhor e de maior responsabilidade pelos membros do 

conselho.O Sr. Hamilton ainda falou sobre o Estatuto que teremos que preparar para o próximo ano 

tendo em vista o Fundo Municipal que já está quase pronto, somente aguardando aprovação. 

Precisaremos também de uma ficha de credenciamento de entidades do município que pretendam 

participar na ajuda aos idosos de nosso município. O Pe. Sugeriu que cada entidade, governamental 

e principalmente as não governamentais, como associação de moradores, empresas como a Engie 

Energia, e  entidades, organizações ou/e associação de cunho Filantrópico e Social fizessem 

reuniões entre si se tem interesse ou não em continuar participando e que então indiquem pessoas 

realmente responsáveis que tenham interesse em participar das reuniões, a Sra. Sônia sugeriu que 

durante o ano que se inicia se faça um cronograma de visitações a pessoas idosas que precisem 

realmente e algum conforto emocional, que seria muito interessante e gratificante tanto para os 

idosos, como para quem realiza as visitas, então o Pe. Eduardo comentou que na paróquia existem 

284 idosos que recebem todo mês a visita dos Ministros que levam a comunhão e palavras de 



conforto e fé. Então o Presidente  novamente falou sobre visita que realizou a Casa de Repouso 

Fenix, recém instalada no município a qual a Vigilância Sanitária insiste em querer um alvará de 

funcionamento como Clínica e que por isso a mesma esta com problemas para legalizar sua casa de 

repouso. E nada mais havendo a tratar-se o Pe. Eduardo fez uma oração de despedida do ano que 

finda e benção para o próximo ano, já que seria a última reunião do ano de 2019. Então o Sr. 

Hamilton deu por encerrada a reunião que terminou as 10:00hs. E, nada  mais havendo a tratar-se, 

foi encerrada esta reunião que para constar, foi lavrada esta ata, que após lida e aprovada, segue 

subscrita pelos membros presentes. 

 

 


